

学校便り

No.9 R7. 11. 28



それぞれの活躍が光る11月でした！そろそろ師走へ！ 校長 内田 法子

早いもので今年もあと、ひと月を残すのみとなりました。

先日行われました授業参観・あやめっ子フェスティバルでは多くのASP役員、保護者の皆様にご来校いただき、また様々な面でご協力をいただきまして、どうもありがとうございました。お天気にも恵まれ、フェスティバルでは新しい取組もあり、子供も大人もたくさん楽しむことのできた素敵なものとなりました。

午前中の授業参観は担任がインフルエンザに感染したため、急きょ代わりの教職員が授業を行わせていただいた学級もありましたが、どの教室でも生き生きと学んだり発表をしたりする子供たちの姿が見られました。それぞれの成長を感じていただくことができましたら幸いです。

当日参観された学校評議員の方々からも、友達と高め合う子供たちの姿をお褒めいただきました。日頃から、保護者の皆様が本校の教育活動にご理解を示してくださり、様々な面から支えていただいているからこそ感謝の気持ちでいっぱいです。

また、午後のあやめっ子フェスティバルに向けて、多くの時間を費やし、計画、準備をしてきてくださった皆様、本当にどうもありがとうございました。大変お疲れ様でした。

11月5日に行われた千葉市小学校陸上大会では、選手となった6年生の子供たちが様々な競技で大いに力を発揮しました。青葉の森スポーツプラザ陸上競技場という素晴らしい場所で思い切り競技に取り組み、練習の成果を発揮した6年生の選手の姿に大きな勇気や感動をもらいました。晴れ晴れとした表情や、悔しそうな表情など様々でしたが、やり切った清々しい気持ちはどの子からも伝わってきました。今回の陸上大会に向けた練習には5年生も参加していましたので、頑張った5、6年生の子供たちの今後に大いにつながる素晴らしい経験になったことだと思います。

11月中のスポーツニュースでは「デフリンピック」の話題を耳にした方も多いのではないでしょうか。聴覚に障がいのあるアスリートのための国際的な総合スポーツ大会のことです。今回のデフリンピックは、100周年の記念すべき大会であること、オリンピックと同様に夏季大会と冬季大会が4年に一度、開催されることを知りました。日本での開催は初めて、とのことです。メダルを獲得した選手や新記録を打ち立てた選手など、ニュース画面に映る選手の姿に子供たちは自身のつらかった陸上大会の練習や、記録が伸びた時の喜びを重ね合わせていたのかもしれません。スポーツを通じて心や体を成長させる子供たちの今後が楽しみです。いよいよ12月からは球技大会の練習が本格的に始まります。活躍を期待しています！

さて、その12月はそれぞれの学年で冬休み前までに学習する内容をまとめたり、新年に向けた抱負を考えさせたりしていきたいと考えています。引き続き、子供たちに寄り添ったあたたかな指導や支援を全教職員で心がけてまいります。

12月は個人面談が予定されておりますが、何かご心配なことなどがございましたら、いつでもご相談ください。どうぞよろしくお願ひいたします。

《しんねん》 德丸 邦子

ひがしのそらに
まっさらのつきが
あらいたてのかおして
すましている
一がつーにち ごご四じはん
(原文のまま)
きのうときょう
一にちちがうだけで
どうしてこんなにちがうんだろう

きのうはおわりってきがした
きょうははじまりってきがする
おとそをのんで
ほんのちょっぴり
ほっぺたをあかくして
あたらしいきょうと
ともだちになる

まっしろなしんねんに
ぼくはどんなえをかこうかな



お知らせ

☆お子さんの体調管理について

11月中旬より朝夕や日ごとの気温差が大きくなり、体調を崩しやすい気候が続いております。本校の子供たちもインフルエンザや風邪症状等でお休みしたり、登校後発熱により早退したりすることが増えてきています。学校では、健康観察の徹底、手洗いの励行と換気を行い、感染症等の対策を行っています。ご家庭でも、朝の健康観察を行っていただき、体調が優れない場合には無理をせず、早めに休養をとるようにするなど、お子さんの体調管理にご協力をお願いいたします。

☆学校閉庁日について

冬季休業期間中の連絡先につきましては、6月10日に配信いたしましたすぐーる「令和7年度 学校閉庁日について」をご確認ください。

☆給食費・学校徴収金の口座振替について

12月25日(木)は、給食費等の第6期振替日です。残高の確認をお願いします。引き落としができない場合は、1月15日(木)に再振替を行います。再振替でも引き落としができない場合、保護者の方による金融機関等での支払いとなりますのでご注意ください。